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7R － RC森本修次（鳥取砂丘 LC）が我がクラ

ブの例会を訪問された。RCとしての例会訪問は、

今日がはじめてなので大変緊張しておりますと

の事、最近のライオンズの情勢について述べられ

た。特に会員の減少が著しいと強調され、中島ガ

バナーも会員増強に力を入れ、減少に歯止めをし

て欲しいとのこと、最近力を入れている三つの委

員会は、マール委員会、女性会員増強及び参加委

員会、IT・情報委員会です。時代に即してライ

オンズの将来に向かってみんなで力を合わせて進

みましょうと言葉を結んだ。

7R－ 1Z・ZC谷口嘉孝（鳥取 LC）が我がクラ

ブの例会を訪問された。挨拶のなかで、前回は気

高 LCを訪問しましたが、夜の納涼例会でしたの

で、気分的にはリラックスできましたが、昼間の

例会訪問は初めてです。

7R－ 1Zは鳥取 LC、いなば LC、気高 LCの三

クラブになった。しかも、気高 LCは会員数が少

ない。2Zは五クラブあるので 1Z、2Zとも四クラ

ブずつにする案はどうかガバナーには伝えたとの

こと。おわりに、楽しい例会は会員増強につながる。

会報編集委員会

7R－ RCの公式訪問

7R－ 1Z・ZCの公式訪問
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新入会員紹介
■（有）砂田フーズ　代表取締役
■鳥取市吉成 147 － 2 @ 24 － 7707
 FAX27 － 3192
■自宅／鳥取市吉成 97 － 13 @ 26 － 6958
 FAX26 － 6958
■血液型／Ｏ
■趣味／読書、ゴルフ
■推薦者／今川　登
■所属委員会／計画
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この度、鳥取いなばライオンズクラブに入会さ

せて頂きました、砂田典男と申します。

地元の名士でもあります今川登様より機会ある

ごとにお誘いを受けていたのですが、自分自身の

気持が定まらない内は失礼かと思い、今日に至っ

た次第です。

現在弊社は鳥取市を中心に東は兵庫県村岡町、

西は東伯町の各事業所、小売店、スーパー等へ、

アイスクリーム、冷凍食品、和洋菓子、ジュース

等の卸販売を行なっています。又何かの縁があり

ましたら、よろしくお願いいたします。

伝統ある鳥取いなばライオンズクラブに入会さ

せて頂くにあたり、先輩達のご指導を仰ぎながら、

ライオンズクラブの精神を理解し少しでもお役に

たてる様に頑張って行きたいと思います。

今後共、よろしくお願い致します。

山 根 秋 雄環境保全委員会　委員長

9 月 25 日（土）岡山国際ホテルに於いて、キャ

ビネット環境保健委員会の主催する研修会が行わ

れ、加納会長、地区環境保健委員の壱岐さん、私

の三人で出席しました。参加者は 336 － B 地区

1R～ 8Rの 72 クラブで、約 200 名ぐらいでした。

ただ 7Rは鳥取中央と鳥取いなばの 2クラブのみ

の出席で少しさみしかったです。

中島順三地区ガバナーの開会宣言があり、研修

会担当の環境保健委員長安江禎晃（大山 LC）の

司会で、研修会は始りました。

研修内容は下記の通りです。

（Ⅰ）講師　本渡　 （津山 LC）

献眼の重要性を説明され、アイバンク登録の推

進を求められた。全眼球の摘出以外の方法として、

マイクロキャラトンという機械により、角膜の一

部を切りとる技術が確立され、アイバンク登録が

増加したという事例も発表されました。

環境保健活動研修会



－ 4 － － 5 －

出席者
県生活環境政策課自然エネルギー推進室室長　石黒仁史、
県生活環境政策課自然エネルギー推進室副主幹　村上哲朗
鳥取いなば LC　矢野、山田、加藤、粟嶋、砂川、平野、早瀬、
横山賢、森下堅、北本、森田紘、山根秋

「アイドリング・ストップ運動」意見交換会

山 根 秋 雄環境保全委員会　委員長

8 月 26 日（木）白兎会館に於いて鳥取県生活

環境課と当クラブの意見交換会を行いました。こ

の企画は、鳥取県が「アイドリング・ストップ運

動」を県条例化したいという情報を得て、それな

らば、ライオンズ活動として 336 － B 地区で取

り組んだ経験をもとに意見を述べたいという事で

始めました。まず県生活環境課石黒室長より「ア

イドリング・ストップ運動」の前提となる一般的

な地球温暖化の説明を受けました。温暖化による

様々な影響（氷河の後退・海面上昇・洪水・渇水

サンゴ礁の白化・生態系の変化 etc）は空気中の

CO2 増加による温室効果ガス排出と深く関係して

いる事、又 CO2 排出の大きなウエートを占める

のが自家用乗用車である事。この様な説明のもと

に、地球温暖化防止を考えるきっかけづくりとし

て自動車の駐車時等のエンジン停止を義務付ける

「アイドリング・ストップ条例」を議会に提出して、

県民の広い理解を得たいとの事。

それに対して当委員会では条例化以前の幅広い

個々人への啓発運動の重要性を指摘し、PR活動

（学校・公民館等）、説得力あるデータの公表、教

材（ビデオ・CD等）の充実、又様々な草の根的

な環境問題のスペシャリストの養成等の意見がで

た。又、アイドリング・ストップ運動とは違う観

点で公共交通の利用、自転車利用を広げる為の駐

車場の整備等の意見もでた。アイドリング・ストッ

プ運動がきっかけとなり、地球温暖化防止の考え

方が広く理解され、様々な運動へ広がる事を期待

して会議を終えました。

（Ⅱ）環境保健・アクティビティの事例発表

①『ウォッチャー制』　玉野LC

たばこのポイ捨てが原因という王子ヶ岳の山火

事の教訓のもと、ゴミの不法投棄禁止を広く市民

に訴え、ポイ捨て『ウォッチャー制』を導入。

②愛の献血奉仕　米子城山LC

民間企業（ジャスコ日吉津店）の協力のもとに

献血運動を定期的に行うことにより、広く市民を

取り込んだ活動になった。

（Ⅲ）中国の環境問題

講師　相川　泰（鳥取環境大学）

中国は広大で様々な地形を持ち、気候条件・植

生等異なる国土である。又歴史的にも、古代～現

代迄様々な文明が存在し、戦争・革命・内戦が相

次ぎ、又急速な重化学工業化等で、環境汚染・自

然破壊とも深刻な状態になっている。歴史的重層

性・地理的多様性により問題が複雑なのに、政策

的な取り組みは単純だった。90 年代には、「淮河

方式」と言われる地域・対象・汚染源を特定した

強制的な措置が多用されたが、場当たり的で目標

通りいかず、リバウンドが問題になっている。

最近の動向では、インターネットを利用した

様々な草の根的なNGOが、都市の学歴の高い市

民層、ジャーナリスト等から発生している。

立法部門も環境NGOと協力し損害賠償立法の

草案づくりを目指す行動もとっている。まさに

草の根的NGOは都市にとどまらず、内陸の農村

女性をもインターネット利用により取り込み、広

がりをみせている。しかし最近の好景気による大

衆消費社会化・モータリゼーションへの対処等、

2008 年の北京「グリーン五輪」へ向けて問題は

山積である。
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加 藤 明 夫幹事

日　時　2004 年 9 月 14 日（火）18：00 ～ 19：30

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

出席者　7R － 1Z　鳥取 LC、気高 LC、

鳥取いなば LC、各クラブの会長、幹事、

事 務 局、7R － RCP、7R － 1Z・ZCP、

及び地区委員合計 19 名

はじめに ZCP の谷口嘉孝より開会の挨拶があ

り、来賓として森本RCPが挨拶をされた。

早速議題に入り、谷口 ZCP を議長に諮問事項

についての各クラブからの説明があった。

続いて地区委員より、委員会報告があり、決議

事項として合同アクトを各 ZCで審議して最終案

をまとめることと次回の諮問委員会を気高ライオ

ンズのホストで行うことで終了した。

委員会終了後懇親会を行いここでも活発な意見

が飛び交いなごやかな内に解散した。

第 1回ガバナー諮問委員会
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加納会長より砂田新会員へのメッセージ

本人の自己紹介 矢野前会長のご発声で懇親会の幕あけ

今川スポンサーの紹介ラベルボタン佩用

また会う日まで

例会のあと楽しい談らん

初めてのナイト例会、大成功！！

水 谷 元 泰計画委員会　委員長

9 月 16 日（木）、ワシントンホテルプラザに於

ける 9 月第 2 例会は、いなばライオンズクラブ

初のナイト例会として実施いたしました。会長ス

ローガンの友愛をテーマとした活動の 1つとして

計画したものです。委員会では予算配分の検討や

試食会をして準備をしました。西尾先生にはハー

モニカ演奏で盛り上げて頂きありがとうございま

した。会場内はあっさり中華とアルコールで席も

変わって笑顔一杯！会場責任者の私は儲けも無し

で引きつり笑顔è会員の皆さ～ん、他の事での御

利用をお待ちしてますé
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参加者
粟嶋、井上、加納、砂川、早瀬、平野、松本繁、矢野、山根秋、
横山賢、横山豊、ライオネス　奥田、影井、谷口、宮本、横山、
美保小、美保南小、倉田小　23名

山 根 秋 雄公衆安全委員会　委員長

9 月 24日（金）倉田スポーツ広場に於いて、毎

年の恒例になっている交通安全運動を行いました。

朝から小雨混りの曇り空で心配されましたが、

昼過ぎから明るさも増し一安心です。

加納会長以下 LCのメンバーとライオネス、又

美保小学校、美保南小学校、倉田小学校の児童と

校長先生、教頭先生等の学校関係者の参加を得て

安全運動を始めました。加納会長のあいさつの後

鳥取県警のおまわりさんの指導のもとに R53 を

通るドライバーに交通安全を呼びかけ、チラシと

ティッシュペーパー、エチケット袋を手渡しまし

た。特に今回は児童の交通安全教室を目的とし、

児童がドライバーに直接に声をかけて交通安全を

訴える為、ドライバーもにこやかに対応していま

した。子供達も最初は恥ずかしそうな小さな声か

ら徐々に元気な大きな声が出て自信が持てた様で

す。教室から出て現場での勉強は意義があるもの

と考えます。用意された 200 枚のエチケット袋が

無くなった頃、雨が降り始め、あわただしく終了

しました。参加の皆様、有難うございました。

秋の交通安全運動

平 野 之 致環境保全・公衆安全委員会　副委員長

9 月 26 日（日）樗谿公園、因幡東照宮附近で

の今年最後の清掃を18名（L11名、LS4名、LB2名、

事務局）で行いました。次回は場所を変えて 11

／ 23 に袋川 in 2004 官民合同作戦を袋川土手で

実施しますから多数のご参加をお願いします。

昭和 43 年クラブが結成されて以来、多くの先

輩が残された環境美化活動は次の通りです。

記

〈清掃〉

久松公園、鳥取城址、花見橋、弥生公園、樗谿公

園、白兎海岸、青島、永楽遊園地、袋川土手、仁

風閣前庭

〈植樹〉

大樹荘・つづらお公園（果樹）、樗谿公園（楠）、

松の聖母（果樹・花壇）、梅鯉庵（しだれ梅）、環

清掃奉仕等について
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参加者
加納、砂田、西山、平野、冨士原、松本繁、村山、森下、
森田紘、矢野、山根秋、ライオネス　奥田、加藤、宮本、
矢野、LB平野 2名

8 月ゴルフ同好会便り

岸　良尚氏優勝　加藤明夫氏ベストグロス
冨士原貴恵子女子初参加

8 月 22日（日）残暑厳しきなか鳥取GC砂丘コー

スにおいて 8月度のゴルフコンペが選手 12 名の

参加で午前 9時にスタートしました。好プレー、

珍プレー、初参加の冨士原選手の健闘、今回も今

一歩で優勝出来なかった選手と色々ありましたが

大正 15 年生まれ 78 歳の岸良尚選手が見事優勝さ

れました。それぞれの結果は次の通りです。

境大学中庭（しだれ桜）、とっとり出合の森（藤棚）

〈標識看板〉

若桜町氷の山、白兎はまなす南限地、樗谿公園案

内板

〈その他活動等〉

袋川 in 2001 シンポジウム、都市緑化功労により

建設大臣賞を受ける、袋川にホタルの成虫を放流

〈ライオネスクラブの清掃奉仕〉

∏美保公園、π LC の行なう活動と一緒に奉仕

9 月ゴルフ同好会便り

山本孝夫選手 苦節 10年悲願の優勝なる
冨士原貴恵子選手準優勝

9 月 26 日（日）快晴のなか鳥取 GC 砂丘コー

スにおいて 9月度のゴルフコンペが選手 21 名の

参加で午前 9時にスタートしました。いつものこ

とながら好プレー、珍プレー、今回も今一歩で優

勝出来なかった選手と色々ありましたが山本孝夫

選手が見事優勝されました。山本選手は日頃フィ

順位 氏　　名 GROS HDCP NET
優勝 岸　　良尚 94 32 62
2 下石　明義 103 36 67
3 渡辺　哲次 113 45 68
4 加藤　明夫 81 12 69
5 壱岐　昇一 107 38 69
6 米村　廣之 88 18 70
7 横山　賢二 101 30 71
8 山本　兼由 101 28 73
9 川田　義忠 100 22 78
10 太田　泰裕 102 22 80
11 西山　　弘 95 8 87

順位 氏　　名 GROS HDCP NET
12 冨士原貴恵子 162 60 102

8 月例会成績表

ベストグロス賞 加藤　明夫
ドラコン　NO　3 壱岐　昇一
　　　　　　　12 太田　泰裕
ドラタン　NO　3 西山　　弘
　　　　　　　12 渡辺　哲次
ニヤピン　NO　2 川田　義忠
　　　　　　　　7 岸　　良尚
　　　　　　　11 山本　兼由
　　　　　　　16 米村　廣之
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9月第1例会（2日）

・7R－RC森本修次（鳥取砂丘LC）…例会訪問

今年一年よろしくお願いします。

・7R－1Z・ZC谷口嘉孝（鳥取LC）…例会訪

問　宜しくお願いします。

・梨原　剛…8月28日に自衛隊富士総合火力演習

を見てきました。さすがに実弾の迫力には圧倒

されました。石破長官の入場の際には、2万人の

観客から拍手の歓迎ぶり、人気のすごさを感じ

ました。又、前日は太平洋ゴルフ倶楽部御殿場

コースでゴルフもしてきました。こちらも良い環

境の元、プレイできたことに感激しています。

・山本孝夫…7月25日（日）のライオンズコンペ

にて、年間出席者優良者の部門で優勝させてい

ただきました。今年は、会長取り切り戦に出た

いものです。

・富士原貴恵子…先日、ゴルフ初参加させていた

だきました。皆様のご親切に感謝致します。有

り難うございました。

・岸　良尚…8月のゴルフコンペで優勝しまし

た。日頃ライバルの山本（兼）さんと1打1打大

切に競い合い、あがって見たら10アンダーで優

勝が転げ込んできました。今年度新しく会長杯

が寄贈されました。豪華な素晴らしい加納杯優

勝タテを持ち帰り、孫娘に自慢出来ました。副

賞の上等肉で、早速家族一同で盛大な焼肉パー

ティーを開き、祝杯を上げました。有難うござ

いました。喜んでドネーションします。

9月第2例会（16日）

・矢野信也…大相撲秋場所が始まりました。琴光

喜関と併せて星風、城錦の城北高校トリオの更

なる活躍を祈ります。

・森田勝憲…おかげ様でこの度、創業35周年を迎

える事が出来ました。心からお礼申し上げま

す。9月7日から9月17日まで「がんこおやじの

がんばり企画」で大感謝祭を開催しておりま

す。これからも皆様から「金メダル」を頂ける

会社を目指して頑張りますので今後共よろしく

お願い致します。

・粟嶋道和…平成7年11月4日9クラブの主催で袋

川 in 2001シンポジウムに始まり平成8年袋川は

ぐくむ会が結成、初代の会長に就任、2期4年間

務めました。当初の計画でありました、植物・

魚たちに優しい多自然川造に官民一体の取組で

完成しましたので退任しましたが、今年4代目の

会長として再任されました。来年は結成10年で

す。10周年の記念として大きな夢があります。

クラブの皆さんの協力よろしくお願いします。

・竹内保徳…昨日のテレビに出てたそうです。し

かし私は看てません。めったにない事なのでド

トネスジムで体を鍛えており見事成果が出たよう

です。神谷博文、砂田典男、田中康之選手 3名は

初参加とあって軽く今回はプレーしていただいた

が今後は当ゴルフ同好会のレベルが大きく上がる

と確信しました。

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 山本　孝夫 94 30 64
2 冨士原貴恵子 159 95 64
3 仁保　統博 73 8 65
4 石井　節夫 92 27 65
5 太田　泰裕 89 22 67
6 下石　義明 103 36 67
7 加藤　明夫 81 12 69
8 加納　義信 89 20 69
9 矢野　信也 88 18 70
10 山本　兼由 102 28 74
11 西尾吉兵衛 131 55 76
12 中村　洋和 95 18 77
13 森下　堅司 100 22 78
14 田渕　吉男 106 28 78
15 藤森　寛義 115 36 79

9 月例会成績表 順位 氏名 GROS HDCP NET
16 岸　　良尚 102 18 84
17 西山　　弘 99 8 91

田中　康之 81 DP
神谷　博文 87 DP
砂田　典男 101 DP
川田　善忠 NR

ベストグロス賞 仁保　統博
ドラコン　NO　3 川田　善忠
　　　　　　　18 田中　康之
ドラタン　NO　3 田渕　吉男
　　　　　　　18 加納　義信
ニヤピン　NO　2 山本　兼由
　　　　　　　　7 仁保　統博
　　　　　　　11 加藤　明夫
　　　　　　　16 砂田　典男
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理事会だより－（9月）事務局だより
議題

①アイドリングストップ運動意見交換会議決算報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

②秋の交通安全運動実施について　　　　　承認

③袋川 in 2004 ボランティア除草作戦実施について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

④7R－1Z・2Z8LC合同アクティビティについて

検討した結果、一昨年地区の合同アクティビ

ティとして実施された「アイドリングストップ運

動」をクラブとしては、提案することとする。

⑤例会の中で歴代会長にスピーチをお願いするこ

とについて

会長より、今年度は会員維持を目標としている

が、会員維持にご苦労された歴代会長のスピー

チを例会の中でお願いしたい旨提案があり検討

した結果、承認とする。時間配分については、

テーマー・テールツイスター・計画委員会で相

談して段取りする。

★9月2日　第873回例会　12：20～白兎会館

（純出席率67.％　M後率88.1％）

＜幹事報告＞

＜委員会報告＞

・出席大会…津山やよいLC認証35周年記念式典

開催について

日　時　2004年11月14日（日）11：00～14：30

場　所　津山鶴山ホテル　締切　9／25

・計画…9月第2ナイト例会開催について

日　時　9月16日　18：00～18：40例会

　　　　18：40～20：00懇親会

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2,000円

・環境保全…新潟・福井豪雨災害支援タオル送付

のお礼状について

・アイドリングストップ運動意見交換会議開催に

ついて

日　時　2004年8月26日（木）18：30～於．白兎

出席者　県生活環境部環境政策課2名、矢野、

山田、加藤、山根秋、平野、粟嶋、

砂川、北本、早瀬、森下、森田鉱、

横山賢

・9月の朝の清掃奉仕は、9月26日（日）

7：00～8：00　於．樗谿公園

★9月9日　理事会　18：30～白兎会館

　理事16名出席

・第43回東洋・東南アジアライオンズフォーラム

について

　開催日時　2004年12月2日（木）～5日（日）

　開催場所　フィリピン・マニラ

・各委員会報告　

★9月16日　第874回ナイト例会　18：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ（純出席率75.％）

※新会員入会式

＜幹事報告＞

・第43回東洋・東南アジアライオンズフォーラム

について

＜委員会報告＞

・環境保全・公衆安全…9月の朝の清掃奉仕報告

　9月26日（日）7：00～8：00　於．樗谿公園

・秋の交通安全運動実施について

　日　時　9月24日（金）14：00～　13：30集合

　場　所　国道53号線倉田スポーツ広場入口

・袋川 in 2004 ボランテイア除草作戦実施について

　日　時　10月23日（土）9：00～11：30

　場　所　袋川土手

ネーションします。確か四月頃鳥取県技術支援

センターへの入所式に出席した時、写して頂い

たのかも知れません。

・田中敏明…鳥取カントリークラブよりハンデ

キャップ10の認定証が届きました。鳥取いなば

ライオンズクラブの皆様のおかげさまと喜んで

います。これからも、もう一つ上を目ざしてが

んばります。
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◎9月10日　第237回例会　14：00～白兎会館

・会長挨拶

・9月誕生祝品贈呈

・納涼例会決算報告

・9月の朝の清掃奉仕（LC合同）

　日　時　9月26日（日）7：00～8：00　樗谿公園

・10月の清掃奉仕「袋川 in 2004 ボランティア除

草作戦」について（L、鳥取県、鳥取市、鳥取

商工会議所青年部、町内会等、8団体合同）

　日　時　10月23日（土）9：00～11：30

　　　　　※雨天の場合は翌日（10月24日）順延

　場　所　袋川

・秋の交通安全運動（ドライバーにエチケット袋

等配り）（Lと合同）参加について

　日　時　2004年9月24日（金）14：00～　

　場　所　国道53号線倉田スポーツ広場入口

◎10月誕生祝…2日山根秋　10日大月　14日田中敏

15日千村　17日池原　19日足立　25日森

　27日藤井　28日西山　31日松本智

◎10月結婚記念日ライオン…1日松谷　5日中村彰

8日今川　9日森田勝　10日大月　田中由　藤井

15日粟嶋　29日須谷　30日三谷

◎同好会だより

・クラブゴルフ　8月22日（日）　於．砂丘

　優勝　岸　良尚

・10月のクラブゴルフは、10月24日（日）　砂丘

　9：48スタート

マンスリーレポート集計表（8月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ＡＣＴ

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 3 2 47 46 1 48 2 85.0％ 2 7,880 3 9,880

鳥 取 い な ば 1 79 78 1 80 1 88.0％ 3 13,607 4 26,017 1 2

気 高 30 30 30 74.0％ 1 24,000

小計（３クラブ） 4 2 156 154 2 0 0 158 3 82.3％ 5 21,487 8 59,897 1 2

７
Ｒ̶

２
Ｚ

鳥 取 中 央 3 58 55 3 57 4 88.0％ 3 10,020 3 10,020 1

鳥 取 久 松 50 50 53 74.0％ 1 4,000 3 74,144 2

岩 美 13 13 13 1 100.0％ 1 145,000 1 145,000 1 1

鳥 取 千 代 38 38 38 3 60.0％ 3 23,400 4 25,400

鳥 取 砂 丘 55 55 55 4 71.0％ 2 7,000 3 11,200 1

小計（５クラブ） 3 0 214 211 3 0 0 216 12 78.6％ 10 189,420 14 265,764 1 5

累計（１０４クラブ） 36 18 4,254 4,236 18 3 8 4,245 198 80.9％ 170 8,495,579 350 18,508,591 109 223
ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 24 24 24 1 1

津 山 16 16 16 1 2

鳥 取 い な ば 24 24 25 2

合計（３クラブ） 0 0 64 64 0 65 0 0 0 0 2 5



表紙写真説明

9 月 24 日（金）秋の交通安全運動の様子です。

10 月 行 事 予 定
○会員増強月間
○国際連合の日（24 日）・国際協調の日
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月

日

月

火

水
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水
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金

土

金

木

土

理事会 （鳥取久松 LC例会）
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火
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水

金

木
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発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　@22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　@23-1021　白兎会館
会　長　加 納 義 信
　　　　鳥取市賀露町北 4丁目 24 番 10 号
　　　　@28-9638
幹　事　加 藤 明 夫
　　　　鳥取市吉方174-1サーパス吉方407号
　　　　@23-7612
編　集　井 上 法 雄

責任者　鳥取市扇町71番地ビエンドビル2F
　　　　@27-4608

印刷　株式会社鳥取平版社

最近不愉快な事が、毎日新聞やテレビで目や耳に

入ります。あまりにも多くて、またか、もうたくさ

ん、ええかげんにして欲しいと思います。でも此の

半月間位は、アテネオリンピックで少しは、心をな

ごませてもらいました。出場選手や応援の方々と共

に、感動し涙がこぼれそうになりました。あの笑顔

のすばらしさを、私達大人もいつも心にたやす事な

く、毎日を過ごしたいと思います。そうして少しず

つでも、笑顔の輪が広がれば、不愉快な事柄も少な

くなるではないでしょうか。明るい世の中で、楽し

い老後を送りたいですネ。

会報編集委員　山本俊彦

○ライオンズデー（8日）

（鳥取中央 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

クラブゴルフ

LSC 結成 20 周年記念例会

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

（岩美 LC ･気高 LC ･鳥取砂丘 LC例会）

袋川 in 2004 ボランティア除草作戦

第 876 回例会

体育の日


